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Aos treze dias do mês de março de dois mil e vinte três, às quatorze horas e quatorze minutos, 1 

no  Auditório Rui M. Cruse,  andar térreo da Torre Norte, do prédio sede do Campus Porto Alegre 2 

do IFRS, sito à rua Coronel Vicente, 281, no bairro Centro Histórico desta Capital, foi realizada a 3 

primeira sessão ordinária do ano de 2023 do Conselho do Campus Porto Alegre do IFRS (Concamp). 4 

A sessão foi convocada pelo Presidente do Conselho, Fabrício Sobrosa Affeldt, e secretariada pela 5 

servidora, Iara Elisabeth Schneider. Estiveram presentes os conselheiros: Antônio Claito Dias de 6 

Oliveira (suplente), Carolina Casarini Reis (titular), Filipe Xerxeneski da Silveira (titular), Helana 7 

Ortiz Garcia (titular), Marcelo Augusto Rauh Schmitt (titular), Nara Regina Atz (titular), Pablo 8 

Alberto Lanzoni (suplente), Sergio Wesner Viana (titular). Ausentes os conselheiros: Anderson 9 

Natanael de Lima Fagundes (titular) e Matheus Madril Benites (suplente), Eloisa Solyszko Gomes 10 

(titular), Graciela da Silva Leites (titular) e Gabriel Fernandes Silveira (suplente), Iuri Correa Soares 11 

(titular), Paulo Roberto Candido Nunes (titular) e Elizabete Machado de Figueiredo (suplente), 12 

Sabrina Machado Minhos (titular - ausência justificada) e Roberta Santos da Silva Coussirat 13 

(suplente). A sessão foi convocada através do Ofício-Circular 006/2023/Concamp/POA/IFRS, com 14 

a seguinte pauta: 1. Aprovação da ata da seguinte sessão: a) Sessão Ordinária nº10/2022; 2. 15 

Proposta do Calendário das Sessões Ordinárias para o primeiro semestre de  2023; 3. Assuntos 16 

Gerais. EXPEDIENTE: O Presidente do Conselho, Fabrício Sobrosa Affeldt, iniciou agradecendo 17 

aos/às conselheiros/as pela presença. Com relação à Formação Pedagógica, agradeceu à Comissão 18 

pela organização, pelas oficinas realizadas, e pela participação dos servidores. Solicitou ingresso na 19 

pauta, em regime de urgência, a homologação da Resolução nº 52, de 13 de outubro de 2022, que 20 

homologou ad referendum o resultado final da assembleia do segmento discente, convocada pelos 21 

Of. nº 274 e 278/2022/GAB/POA IFRS, para preenchimento das vagas remanescentes dos Editais 22 

https://drive.google.com/drive/folders/19AXvRVtvR08d2-dWNmwYh9XxW_iLeHAP?usp=share_link
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Campus Porto Alegre nº 12/2022 e 26/2022. Questionou se haveria alguma defesa contrária, ou se 23 

todos estavam esclarecidos. Nada havendo, encaminhou a votação. Conferido o quorum, estavam 24 

presentes dez conselheiros. Em votação o ingresso na pauta, em regime de urgência, a solicitação 25 

de homologação da Resolução 52/2022. Votos: 09 a favor;  0 contra; 0 abstenção.  Aprovada por 26 

unanimidade o ingresso na pauta. ORDEM DO DIA: O Presidente do Conselho, Fabrício, 27 

encaminhou a pauta da Convocação para aprovação, questionando se haveria alguma defesa 28 

contrária, alteração de ordem de itens, ou se todos estavam esclarecidos. Nada havendo, 29 

encaminhou a votação. Conferido o quorum, estavam presentes nove conselheiros. Em votação a 30 

aprovação da pauta da convocação do Ofício-Circular 006/2023/Concamp/ POA/IFRS, incluído o 31 

item em regime de urgência. Votos: 09 a favor; 0 contra; 0 abstenção. Aprovada por unanimidade. 32 

Passou-se para o item da pauta: 1. Aprovação da ata da seguinte sessão: a) Sessão Ordinária nº 33 

10/2022. O Presidente do Conselho, Fabrício, questionou se haveria alguma solicitação de correção 34 

ou se todos estavam de acordo com o texto. Nada havendo, encaminhou a votação. Conferido o 35 

quorum, estavam presentes nove conselheiros. Em votação a aprovação da ata da Sessão Ordinária 36 

nº 10/2022. Votos: 09 a favor da aprovação; 0 contra; 0 abstenção.  Aprovada por unanimidade. 37 

Passou-se para o item inserido em regime de urgência na pauta: Homologação da Resolução 38 

52/2022. O Presidente do Conselho, Fabrício, informou que a Resolução nº 52/2022, homologou 39 

ad referendum o resultado final da assembleia do segmento discente, convocada pelos Of. nº 274 e 40 

278/2022/GAB/POA IFRS, para preenchimento das vagas remanescentes no Concamp, Cage, 41 

Cagppi, Cgae e CPA, dos Editais Campus Porto Alegre nº 12/2022 e  26/2022, considerando o 42 

parecer favorável da CLN para homologação do Resultado Final, nos termos do processo nº 43 

23368.00.001670/2022-01.  Foram eleitos nas assembleia para o: Conselho do Campus Porto 44 

Alegre (Concamp): a) Carolina Casarini Reis (titular) e Willian Axl Espindola (suplente); b) Paulo 45 

Roberto Candido Nunes (titular) e Elizabete Machado de Figueiredo  (suplente); c)  Matheus Madril 46 

Benites (suplente). Comissão de Avaliação e Gestão de Ações de Ensino (Cage): a) Juliana Pitt 47 

Cardoso (titular) e Elisângela Cândido Rodrigues (suplente).  Comissão de Avaliação e Gestão das 48 

Ações de Projetos de Pesquisa e Inovação (Cagppi): a) Willian Axl Espindola (titular) e Juliana Pitt 49 

Cardoso (suplente). Comissão de Avaliação e Gestão das Ações de Extensão (Cgae): a) Carolina 50 

Casarini Reis (titular) e Juliana Pitt Cardoso (suplente); Marcelo de Lima Johson (titular) e Anderson 51 

Natanael de Lima Fagundes (suplente). Comissão Própria  de  Avaliação  Local  (CPA - Local): a) 52 

Fabiano Amaral Miranda (titular); b) Paulo Roberto Candido Nunes (titular); d) Daniela Nascimento 53 
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Viegas (suplente). Questionou se haveria alguma defesa contrária ou se todos estavam 54 

esclarecidos. Nada havendo, encaminhou a votação. Conferido o quorum, estavam presentes nove 55 

conselheiros. Em votação, homologar a Resolução nº 52, de 13 de outubro de 2022, que 56 

homologou ad referendum o resultado final da assembleia do segmento discente. Votos: 09 a favor 57 

da homologação; 0 contra; 0 abstenção. Aprovado por unanimidade. Passou-se para o item da 58 

pauta: 2. Proposta do Calendário das Sessões Ordinárias para o primeiro semestre de  2023. O 59 

Presidente do Conselho, Fabrício, apresentou as datas propostas, seguindo o padrão histórico de 60 

ocorrerem na segunda-feira, da segunda semana de cada mês. As datas propostas foram: 1ª SO em 61 

13/03/2023 (pré-agendada na Resolução nº 34/2022); 2ª SO em  10/04/202, 3ª SO em 15/05/2023; 62 

4ª SO 12/06/2023 e 5ª SO em 10/07/2023. Questionou se haveria alguma outra sugestão, defesa 63 

contrária, ou se todos estavam esclarecidos. Nada havendo, encaminhou a votação. Conferido o 64 

quorum, estavam presentes nove conselheiros. Em votação, aprovar as datas das Sessões 65 

Ordinárias para 2023/1, sendo: 1ª SO em 13/03/2023 (pré-agendada na Resolução nº 34/2022); 2ª 66 

SO em  10/04/202, 3ª SO em 15/05/2023; 4ª SO 12/06/2023 e 5ª SO em 10/07/2023. Votos: 09 a 67 

favor da aprovação; 0 contra; 0 abstenção. Aprovado por unanimidade. Passou-se para o item da 68 

pauta: 3. Assuntos Gerais. O Presidente do Conselho, Fabrício abriu a palavra aos/as 69 

conselheiros/às presentes, e respondendo a solicitação do conselheiro Pablo sobre uma 70 

atualização das obras que estão ocorrendo no campus, informou que havia duas obras em 71 

andamento. Uma obra seria a substituição do telhado, na qual ocorreu um problema com a 72 

empresa de execução, sendo que a mesma foi penalizada, e outra empresa assumiu para 73 

conclusão da obra. A previsão de finalização seria até junho/2023, e a fiscalização está ocorrendo 74 

pela equipe de engenheiros e arquitetos da Reitoria. A outra obra, seria a escada externa metálica 75 

para saída de emergência, a atual empresa responsável pela execução da obra, recebeu a ordem 76 

de serviço em 13/01/2023, com 180 dias para conclusão. Está é uma obra obrigatório, sendo a 77 

última etapa para cumprimento das demandas do PPCI e recebimento do álvara do mesmo. 78 

Informou que a administração do prédio Coliseu (ao lado do nosso), entrou em contato para 79 

formar uma parceria de utilização como escoamento da saída de emergência. Relatou a compra de 80 

alguns aparelhos de ar condicionado para algumas salas de aula da Torre Sul, utilizando sobra de 81 

recurso orçamentário. Devido a diminuição de recursos, não haveria estagiários no campus este 82 

ano. Informou que a CONIF teria solicitado ao governo federal a atualização da inflação no valor do 83 

orçamento de 2023, mas sem resposta até o momento. O  Presidente do Conselho, Fabrício, 84 
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agradeceu à participação e contribuições dos/as conselheiros/as, e à secretária Iara. Nada mais a 85 

ser tratado, declarou encerrada a sessão. E, para constar, eu, Iara Elisabeth Schneider, Secretária 86 

do Conselho do Campus, lavrei a presente ata, que, após lida e aprovada, será assinada por mim e 87 

pelos presentes. Os documentos pertinentes à sessão, encontram-se no site do Campus Porto 88 

Alegre, na página do Conselho do Campus, em https://www.poa.ifrs.edu.br/index.php/conselho-89 

de-campus, e o teor completo da plenária encontra-se em gravação de vídeo à disposição no canal 90 

do YouTube: Secretaria do Concamp IFRS-POA. Porto Alegre, treze dias do mês de março de dois 91 

mil e vinte três. 92 

 

Fabrício Sobrosa Affeldt (Presidente) 

Iara Elisabeth Schneider   (Secretária) 

 

Conselheiros presentes: 

Antônio Claito Dias de Oliveira (suplente) 

Carolina Casarini Reis (titular) 

Filipe Xerxeneski da Silveira (titular) 

Helana Ortiz Garcia (titular) 

Marcelo Augusto Rauh Schmitt (titular) 

Nara Regina Atz (titular) 

Pablo Alberto Lanzoni (suplente) 

Sergio Wesner Viana (titular) 

Ata aprovada na 2ª Sessão Ordinária de 10 de abril de 2023. 
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